

SG Rehbachtal und Schneider gehen getrennte Wege



Wie der Kreispokalsieger 2017 in einer Pressemeldung bekannt gab, trennte man sich zum Jahreswechsel von Trainer Waldemar Schneider. Nach dem frühen Ausscheiden im Kreispokal in der dritten Runde

und der durchwachsenen Hinrunde (Platz 12 von 15) scheint sich die SGR durch einen Trainerwechsel neue Impulse zu erhoffen und die Mannschaft zu alter Stärke zurückbringen zu wollen. Dies soll ab sofort mit Schneiders Vorgänger Kevin Martin wieder gelingen, der ab sofort die sportliche Leitung übernimmt.

hier gehts zum Artikel auf regiokick.com